

ARELY SÁNCHEZ REPORTA UNA RECAUDACIÓN HISTÓRICA DE 543 MILLONES DE PESOS DE RECURSOS PROPIOS EN 2014

Destaca tesorera recaudación y bancarización del predial

• EN SU COMPARENCIA ANTE EL CABILDO RESALTÓ LOS RECONOCIMIENTOS OBTENIDOS EN EL PRIMER AÑO DE GOBIERNO, como el primer lugar en transparencia presupuestal que otorgaron el Imco y la empresa Aregional

• Víctor Hugo Juárez
@Juárez_VH

Un buen sabor de boca dejó la tesorera municipal, Arely Sánchez Negrete, durante su comparencia ante el cabildo poblano, donde destacó un incremento del 8 por ciento en la recaudación de recursos propios, con lo que se rebasó la meta del 2 por ciento que se planteó al inicio de la administración, gracias a que se modernizó el sistema de cobro con la bancarización del predial.

La tesorera reportó una recaudación histórica de recursos por 543 millones de pesos en 2014 y confió que con la inversión de 23 millones de pesos con recursos federales para la modernización del catastro, se logren recaudar 600 millones de pesos en 2015.

Destacó la bancarización del sistema de cobro para el impuesto predial que inició a finales del año pasado, pues de los 223 millones de pesos que



Arely Sánchez Negrete, tesorera municipal · CAMBIO · FOTO / KARINA RANGEL

se cobraron en diciembre de 2014, el 30 por ciento fue gracias a que los contribuyentes pudieron realizar su pago desde una tienda de convenien-

cia o a través de su tarjeta de crédito.

De igual forma, resaltaron los reconocimientos obtenidos en el primer año de gobierno como el primer lu-

gar en transparencia presupuestal que otorgaron el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) y la empresa Aregional. Además, con la calificación crediticia aceptable que superó a la administración anterior según las calificadoras Fitch Ratings y Standard and Poors.

En cuanto a la deuda municipal, reportó una disminución del 5.4 por ciento, pues de los 609 millones de pesos que recibió de la administración anterior, logró bajar a 573 millones de pesos, al corte de diciembre de 2014.

Anunció que para este año se tomarán medidas de austeridad para enfrentar el recorte presupuestal en las participaciones federales, entre las que destacó la reducción de sueldos a funcionarios de primer nivel, empezando por el alcalde Antonio Galí, la fusión de algunas dependencias del Ayuntamiento y una disminución en el gasto corriente de las dependencias.